



### **La Universidad colabora en un proyecto para la mejora del desarrollo de competencias**

La Universidad, a través del Vicerrectorado de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria y el Servicio de Inserción Profesional, participa en el proyecto internacional ICARD que, cofinanciado por Erasmus+, desarrolla contenidos formativos sobre competencias profesionales materializados en un Programa Europeo de Desarrollo de la Carrera Profesional que cubra el recorrido completo desde la entrada hasta la salida de la Universidad. Un total de 176 estudiantes de diferentes titulaciones han probado el programa en la Universidad, organizados en 8 grupos de evaluación.